



LECCIÓN 6

Escatología

¡Estamos viviendo el Apocalipsis capítulos 1, 2 y 3! Parte 3

1

Pre-comprensión del tema- Actividad oral y escrita

El Señor dejó en su Palabra la señal de la apostasía de las iglesias infieles para que reconociéramos estos tiempos del fin. ¿Recuerdas en qué consistió el pecado de las 5 iglesias apóstatas? Une con líneas:

Iglesia de Éfeso

Idolatría

Tibieza,
altivez

Iglesia de Pérgamo

Yo, Obras,
esta tierra

Iglesia de Tiatira

Mundo, cosas
materiales

Apariencia

Iglesia de Sardis

Iglesia de Laodicea



Las iglesias apóstatas que cerraron sus oídos al llamado del Señor al arrepentimiento, y prefirieron seguir la corriente del mundo al rechazar las promesas eternas, sufrirán el terrible juicio de la Tribulación y su destino es la condenación eterna. No tendrán oportunidad de arrepentirse porque su corazón estará endurecido.



¡Dios les bendiga mis hermanitos y hermanitas! En las clases anteriores aprendimos que el Señor le enseñó a Juan dos eventos claves: (1) El Señor en medio del candelero y, (2) la condición de las iglesias apóstatas. Hoy seguiremos estudiando la condición de la Iglesia en el último tiempo, pero esta vez veremos lo que el Señor le mostró al apóstol Juan sobre cómo estaría la Iglesia santa, es decir nosotros, empecemos:

Versículo para memorizar

"Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona."

Apocalipsis 3: 10-11

Aplicación del tema

Ya vimos las 5 iglesias que perdieron la Fe, dejaron la Palabra de Dios y, por lo tanto, se apartaron de la gracia del Señor; sin embargo, Él les hace un llamado al arrepentimiento para que vuelvan al camino, porque no quiere que pierdan la salvación y las promesas. El Señor da testimonio de ellas para que nosotros no caigamos en su ejemplo de incredulidad y desobediencia.



El Señor también le muestra a Juan la condición de la Iglesia santa, la que está esperando al Señor en el Arrebatamiento; es increíble ver que de las 7 iglesias que el Señor Jesucristo le mostró a Juan, sólo 2 lo estaban esperando en santidad, preparadas y expectantes. Veamos:



LAS IGLESIAS SANTAS

Iglesia de Esmirna (Apocalipsis 2: 8-11):



Debido a su decisión de seguir a Cristo, esta Iglesia pasó por muchas dificultades, fue discriminada y excluida, pero siempre se mantuvo fiel al Señor. Esmirna era además una Iglesia muy pobre materialmente, pero el Señor le dice que era rica espiritualmente y eso es

lo más importante. Esta Iglesia siempre soportó la prueba con paciencia y fidelidad hacia Dios; por esta razón, todo lo que el Señor dice de ella es bueno, no hay ningún reproche, fue encontrada irreprochable. Esmirna representa a la Iglesia de los inicios, la Iglesia de Pablo, de Pedro y demás discípulos y apóstoles quienes fueron fieles hasta la muerte. En el tiempo actual, esta Iglesia está representada en todos aquellos fieles que padecen, sufren tribulaciones, son perseguidos, vituperados y maltratados por causa de Cristo.

Iglesia de Filadelfia (Apocalipsis 3: 7-13):

Esta Iglesia solo recibió exaltación de parte de Jesús, ya que, a pesar de haber sufrido tribulación y persecución, guardó la Palabra de Dios y nunca negó el nombre de nuestro Señor Jesucristo. Esta Iglesia también fue encontrada irreprochable, pues el Señor no le hace ningún reclamo. Filadelfia representa a la Iglesia santa de los tiempos del fin, pues es a la que, por ser fiel, el Señor le promete arrebatlarla antes de que empiecen los Juicios de la Tribulación para los que habitan en la Tierra. Lee esta promesa en Apocalipsis 3: 10:





"Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra."

Apocalipsis 3: 10

Responde las preguntas con base en el versículo:

¿De qué nos guardará el Señor?: _____

¿Qué significa "la hora de la prueba"?: _____

¿Para quién es esta terrible prueba?: _____

¿La Iglesia santa va a pasar por esta terrible prueba?: _____

4

Como podemos ver mis hermanitos y hermanitas, la Iglesia santa es aquella que tiene en el primer lugar de su corazón al Señor Jesucristo, la que tiene el primer amor, la que no tiene apego a esta Tierra, y que entendió que hay un Reino Eterno de poder y gloria que no se compara con el reino de este mundo que va a ser juzgado en breve. Por lo tanto, la Iglesia santa NO va a pasar por el juicio de la Tribulación que es la hora de la prueba que van a padecer todos los moradores del mundo y las iglesias apóstatas.



Es importante que sepas que Satanás, el mundo y la vieja naturaleza siempre tratarán de engañarte para que creas que los bienes materiales, como tener juguetes, aparatos tecnológicos y hacer planes terrenales como los de los mundanos, son lo más importante y debes esforzarte por eso.

Tú, hermanito, hermanita, no creas la mentira de la vieja naturaleza que dice que los apóstatas están mejor, porque están "sanos", tienen bienes materiales, les va



"bien" en esta Tierra; no escuches ni creas estas mentiras, porque nuestra ciudadanía es celestial, nuestro galardón está en los Cielos.

En la próxima lección seguiremos aprendiendo más sobre los tiempos que ahora vivimos, sigue gozándote y peleando la buena batalla de la fe porque el galardón está cerca ¡Cristo viene!

Actividades

- Además de las amonestaciones a las iglesias que enseñan los capítulos de Apocalipsis que estudiamos hoy, el Señor habla del juicio para los infieles y las Promesas para los que vencieren, revisa los capítulos del 2 al 3 de Apocalipsis y llena el cuadro:

El Juicio para los infieles	Las promesas para los que vencen
<ul style="list-style-type: none"> ○ Quitaré tu _____ de su lugar. ○ Vendré pronto a ti y _____ con la _____ de mi boca. ○ Yo la _____ y en _____ y a sus hijos _____. ○ Vendré sobre ti como _____, y no sabrás _____. ○ Te _____ de mi boca. ○ Yo _____ y _____ a los que amo. 	<p><i>Escribe cada una mientras cantas la alabanza "Mis promesas*":</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Del _____ comerás. ○ La _____ NO sufrirás. ○ Del _____ comerás. ○ Una _____ recibirás con un _____ que Cristo te dará. ○ _____ sobre naciones te dará, con _____ las regirás. ○ Con el _____ te _____.



- La _____ Él te dará.
- _____ tú tendrás.
- Delante del _____ te _____.
- Tu _____ en el _____ escrito estará.
- _____ tú serás.
- Los _____ y de su Ciudad, la _____ escritos en ti estarán.
- En el _____ te sentarás.

*Persevera y vence hoy Él coronas te dará.
Jesús a la puerta está, y le adorarás en
Espíritu y en verdad!*

*Link de la alabanza "Mis promesas": <https://youtu.be/dAPoV9UWcGM>



2. Lee con atención los siguientes versículos:

"No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta."
Romanos 12:2

"No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo."
1 Juan 2:15-16

7

Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra.
Colosenses 3:1-2

"Porque por ahí andan muchos, de los cuales os dije muchas veces, y aun ahora lo digo llorando, que son enemigos de la cruz de Cristo; el fin de los cuales será perdición, cuyo dios es el vientre, y cuya gloria es su vergüenza; que solo piensan en lo terrenal. Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo."
Filipenses 3:18-20

Con base en los versículos escribe tu respuesta sobre dónde debe tener puesto el corazón un hijo de Dios, que verdaderamente cree el plan de amor del Señor sobre su Iglesia santa:



3. En la última hoja encontrarás el dibujo de una iglesia para que representes la tuya. Decórala y escribe todos los dones en los que ha sido enriquecida para ser una Iglesia santa y sin arruga.



Oremos a Dios

Amado Padre celestial, tú nos esfuerzas con tu Espíritu de poder y gracia a permanecer firmes en estos últimos pasos para llegar a la meta, la Nueva Jerusalén. Te pido que me ayudes a ser fiel como la Iglesia de Esmirna que no menguó en la fe, a pesar de las muchas pruebas y dificultades; y que tu Palabra de vida siga atesorada en mi corazón y dando fruto de justicia. También ayúdame a ser como la Iglesia de Filadelfia que no cayó en el engaño de la apostasía. Mi deseo es verte mi Señor Jesús. ¡Ven ya! Amén.

Finaliza esta clase adorando al Señor, canta las alabanzas:

"El Fuerte de Sion" <https://youtu.be/9tBG-eeIKfA>

"Te levantaré" <https://youtu.be/8KfZfb4E6cg>

"Viene mi Amado" <https://youtu.be/jrxFzwcVUs4>



